

**MES DEL VINO**

**Fusión de arte, música y enología en noviembre**

→ La 15 edición de Noviembre, mes del vino, organizada por el Ayuntamiento de La Laguna y la DO Tacoronte-Acentejo, arranca con actividades que fusionarán la música, el arte y la enología ■

**LA LAGUNA**

**Organizan un concurso de graffiti y arte urbano**

→ La plataforma Muros Libres y la Asamblea Comarcal de Cruz Roja en La Laguna organizan, entre el jueves y el domingo, un nuevo certamen de graffiti y de arte urbano en el centro de la ciudad ■

**CABILDO**

**La Feria Tricontinental acoge una muestra de alfarería**

→ El Cabildo de Tenerife, con motivo de la Feria Tricontinental, presentó ayer la exposición *Alfarería tradicional, contexto contemporáneo*, un proyecto destinados a recuperar y fomentar oficios artesanos ■

# TVE elige Los Realejos para retransmitir a todo el mundo las campanadas de fin de año

El director regional del ente y el alcalde firman el acuerdo que fija la parroquia de Santiago Apóstol como sede de la grabación

**DIARIO DE AVISOS**  
Los Realejos

El alcalde de Los Realejos, Manuel Domínguez, y el director de Radio Televisión Española (RTVE) en Canarias, Domingo Álvarez, firmaron ayer el acuerdo por el que el ente público retransmitirá las campanadas de fin de año desde la parroquia matriz del Apóstol Santiago del municipio para toda España y a través de su Canal Internacional.

El Ayuntamiento de Los Realejos presentó su candidatura a RTVE en febrero de este año con un completo dossier de las características del municipio y el valor patrimonial e histórico del considerado primer templo cristiano de la isla de Tenerife, que ya acojiera similar iniciativa en el fin de año de 1994, suponiendo entonces un avance de los actos conmemorativos del quinto cen-



EL ACUERDO SE FIRMÓ AYER ENTRE RTVE Y EL AYUNTAMIENTO DE LOS REALEJOS. DA

tenario de la fundación del municipio, celebrados a la poste en 1996, tratando de reeditar este acontecimiento.

Tras varias reuniones mantenidas semanas atrás, Domingo Álvarez comunicaba al alcalde la decisión de la televisión pública

de seleccionar a Los Realejos como sede del programa con mayor audiencia de diciembre para RTVE en Canarias, garantizándose además la conexión para todo el territorio nacional y su emisión a través del Canal Internacional.

El Consejo de Administración “Cantera Base 1939 Canarias, SAD”, según acuerdo de 29 de Octubre de 2018, convoca Junta General Ordinaria de accionistas a celebrar en La Laguna, en el domicilio social, sito en C/ Mercedes s/n, Pabellón Insular Santiago Martín, el día Miércoles 12 de Diciembre de 2018 a las 19:00 horas en primera convocatoria y el Viernes 14 de Diciembre de 2018 a las 20:00 en el mismo lugar, en segunda convocatoria, para deliberar y adoptar los acuerdos con arreglo el siguiente orden del día:

1. Informe del Presidente.
2. Examen y aprobación, si procede, de las cuentas anuales correspondiente al ejercicio cerrado a 30 de Junio de 2018, así como la gestión de la administración en el mismo período.
3. Aplicación del estado de pérdidas y ganancias correspondientes al ejercicio cerrado a 30 de Junio de 2018.
4. Delegación de facultades para la formalización, ejecución e inscripción de los acuerdos que se adopten.
5. Redacción, lectura y, en su caso, aprobación del acta de la reunión.

Derecho de información: A partir de la publicación del presente anuncio, cualquier socio podrá obtener de la sociedad, de forma inmediata y gratuita, los documentos que han de ser sometidos a la aprobación de la misma, así como el informe de gestión y el informe del auditor de cuentas. Podrán asistir a la Junta, los titulares de al menos cinco acciones que las tuviesen inscritas en el libro registro de acciones, pudiendo hacerse representar por medio de otro accionista, siempre que dicha representación conste por escrito y con carácter especial. Los titulares de acciones en número inferior al mínimo exigido anteriormente podrán agruparse hasta alcanzar el mínimo exigible. Con este fin, los accionistas deberán solicitar y obtener de la sociedad la correspondiente tarjeta de asistencia, lo que pueden hacer personándose con anterioridad al día de celebración de la Junta General, en las oficinas de la sociedad. En La Laguna, a 30 de Octubre de 2018.

Felix Hernández Rodríguez. Presidente Consejo Administración.

# El puerto de Santa Cruz recibirá durante este mes de noviembre más de 82.000 cruceristas

Las cinco instalaciones portuarias de la provincia tinerfeña contabilizarán un total de 146.068 turistas, repartidos en 109 escalas

**DIARIO DE AVISOS**  
Santa Cruz de Tenerife

Los puertos dependientes de la Autoridad Portuaria de Santa Cruz de Tenerife registrarán este mes de noviembre 146.068 cruceristas en 109 escalas, 15 más que en el mismo mes de 2017, lo que, según la entidad, “supone, sin duda, un buen arranque de la temporada alta de cruceros, que se prolongará hasta el próximo mes de abril, destacando el alza que registrarán los puertos de La Palma, Los Cristianos y El Hierro”. En concreto, por el puerto capitalino tinerfeño pasarán 82.450 cruceristas y 31.630 tripulantes, lo que supone 114.000 visitantes repartidos en 51 escalas, cuatro de ellas correspon-

dientes a naves que recalgarán por primera vez. En dicha instalación, solo cuatro de los treinta días del mes no contarán con presencia de buques en el puerto, destacando el día 23, con cinco buques y 7.300 cruceristas.

El otro puerto de la Isla, el de Los Cristianos, recibirá tres visitas y 1.300 turistas. En lo que respecta al puerto de Santa Cruz de La Palma, habrá 32 escalas con 43.568 cruceristas, 6.600 más que en 2017, cuando se registraron 26 escalas. En cuanto a La Gomera, llegarán 15.700 turistas en 17 escalas, una de ellas, la del AIDAStella, en primera visita confirmada; mientras que en El Hierro habrá seis escalas y 3.050 turistas, 1.800 más que un año antes.

## SU PUBLICIDAD

**aquí**

**Diario de Avisos**

**DEPARTAMENTO COMERCIAL**

**922 27 23 50**

Email:  
publicidad@diariodeavisos.com

